

お日様キラキラ★楽しかったね暑~い夏！あひる組

R3.8.17

今年は7月半ばに梅雨が明けると一気に真夏の暑さになりましたね。毎日続く猛暑に大人は少しうんざりでしたが、あひる組の子ども達はキラキラ眩しいお日様のパワーを浴びながら“夏ならでは”的経験を通して、ぐん！と、大きくたくましく成長中です。今月はそんなあひる組の子ども達の姿をご紹介いたします。

水遊び

水遊びが大好きな子ども達！みんな水と仲良しになって、存分に水の感触を楽しみました。



お部屋でも楽しいにいっぱい！

小さいシールをつまんだりお花紙をくるくる丸めたりして、指先を使った遊びを集中して楽しんでいます。



透明なビニール袋をコップに見立てて、丸めたお花紙を入れてシールを貼って、ジュースを作りました。



木製キッチンでおままごとをしてお友達や私たちとのやり取りを楽しんだり、フレイロックなどの遊具で体を動かしたりして、楽しんでいます。

ままごと遊び



あひる組になり、もうすぐ半年が経とうとしています。春の頃は、まだよちよち歩きだった低月齢の子ども達も、しっかりとした足取りで走れるようになり、高月齢の子ども達は、おしゃべりが盛んになっていろいろなことを言葉にして伝えようとするなど、一人一人が大きな成長を見せています。

毎日全力で遊んで様々なことを経験しながら、たくましく成長している子ども達。そのパワーに私達も元気をもらっています。これからも、その成長をおうちの皆さんと一緒に見守っていきたいと思います。